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01 キム·ヒョンス コラム 2024.03.21 

「体放者（体育放棄者）」をご存知ですか？ 

キム·ヒョンス 前国家人権委員会でスポーツ人権特別調査団長、 現 体育市民連帯執行委員 

 

 数学という科目が論理的思考能力を育て、最善の判断を引き出すことができるよう

にする方法を学ぶという点で、非常に良い勉強とはいえ、決して侮れない科目である

ため、あらかじめあきらめてしまう場合が往々にして発生する。 私たちはこのよう

に数学科目を放棄した人々を「数学放棄者」と呼ぶ。 この新造語には多くの場合、

「良い大学に行くのは難しい」という皮肉も含まれる。 数学を放棄する過程で、自ら自分は良い大学に行

けなくなり、人生を生きていく上で相対的に良い判断ができる能力を備えることができないという不安感

から、どうせあきらめることになる数学だが、何とかしようとするそれなりの努力はするものだ。 人生を

少しでも豊かに生きようとするもがきのようにだ。 

一方、最近の学校では体育をあきらめた、いや全くしない学生があふれているが、私たちは彼らを体育を

あきらめた人、すなわち「体放者（訳注：体育放棄の略、逮捕者と同音なので皮肉を込めて体放者と命名

したものと思われる）」と呼ぶべきところだ。 大学入試が過熱して体育を軽視する傾向が明確で、デジタ

ル環境が普遍化され、余暇時間に運動場に飛び出して息を殺して遊んでいた子供たちはモバイルゲーム三

昧に陥って久しい。 それでもあまり残っていないスポーツを楽しむ友達は、新学期になると、同じクラス

に何か走るフォーム（？）が出る子がどれくらいいるのか、選び出すのに忙しい。 大きくなった体に運動

不足の子供たちは、間違いなく運動習慣がきちんと整っていない成人たちのよろめいている姿に似ている

ため、一緒に運動するには適していないと考えるのだ。 

過去、毎年体力テストを通じて体力を評価し、体育で国威を宣揚したその時期を懐かしむ訳ではないが、

今日の数多くの「体放者」たちは未来世代の健康と生活の質に対して深刻な悩みを抱かせるのに十分だ。 

世界保健機関（WHO）が主管する国際身体活動と健康調査の結果で、世界 146カ国のうち最下位水準に

あり、その他の青少年の身体活動調査指標はいずれも深刻な警告灯を鳴らして久しい。 このような中で

も、数学をあきらめて良い大学に行けないのではないかとそわそわするだけでなく、ややもすると体育を

熱心にしたせいで勉強する時間をさらに奪われるのではないかと心配する笑いと悲しみが毎日起きてい

る。 

私たちが直面する教育は、誰もが知っているように、知徳体と呼ばれる各領域でバランスの取れた人間像

を目標にしている。 しかし、一つの軸がひどく沈んだ不安な姿で教育を引っ張ってきたのももう長い。 

身体的発達を疎かにする教育環境を通じて私たちの未来世代が不健康な体を持って生きていかなければな

らない「体放者」量産教育はもう深刻に悩む時になった。 私たちはソン·フンミンが好きで、キム·ハソン

が好きだが、運動するために後に続く学習権剥奪はすべての運動自体を躊躇させる。 児童虐待を誘発する

入試環境と暗記テストのような入試制度は、バランスの取れた人間を志向し、これを評価する制度と見る

ことはできない。 
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今や教育界は「体放者」量産教育を至急中断しなければならない。 私たちの未来世代が身動きもできない

ように机だけに閉じ込める教育を持続しないためには、放課後のスポーツクラブ活動を画期的に奨励し、

地域内の健全な競争体系を構築する必要がある。 また、これを評価し、いかなる方法であれ、その結果を

反映しなければならない。 今からでも私たちの教育は学級室長としての奉仕とリーダーシップも重要だ

が、運動部の主将としての責任とリーダーシップも重要だということを知らなければならず、科学サーク

ルでの学びと知識交流も重要だが、運動場での技術習得と競争も重要だということを肝に銘じる必要があ

る。 

暗い近代史における「体育立国」は、手段と方法を選ばず、体育を通じて国の威信を高めるという目的に

重点を置いたとすれば、今の韓国社会の「体育立国」は、幼い頃から老人に至るまで、生涯体育の生活化

を通じて健康と福祉を実現し、すべての国民が健全な生活の質を高めるのに体育が寄与しなければならな

いという時代的召命を込めて書き直さなければならない。 「体放者」がいない韓国社会で幼い頃から卓球

を楽しんだという隣の家に住むチョルス（訳注：韓国の教科書でよく登場する、ありふれた男性の名前）

の父親がオリンピックに出るその日を夢見てみる。 

出典：https://www.newsmin.co.kr/news/100643/ 

 

 

02 スポーツ京鄕 2024.03.25 

大韓体育会、指導者にひどいセクハラを受けた 

学生選手の母親の泣き声が聞こえないか 

 

 今年 1月、高校サッカーの八百長、ADカード盗用で資格停止総 8年処分を受

けた指導者が、転地訓練期間中に学生選手の母親を自分の部屋に呼んで強制的

に醜行した疑惑で 1審で懲役 10ヶ月を宣告され法廷拘束された。 ソウル南部

地方裁判所（ユン·チャンヨン判事）は、被告人 A氏（49）に懲役 10ヵ月、40

時間の性暴力治療プログラムの履修を言い渡した。 裁判所は「冬季訓練が行わ

れたリゾートで選手である息子の訓練を支援するために来ていた被害者を自分の寝室に呼んで性関係を要

求するような態度を見せ、被害者を醜行する犯行を犯した」とし「被害者と被告人の関係に照らして被害

者が被った精神的衝撃が非常に大きいという点は自明で罪質も非常に良くない」と書いた。 強制わいせつ

は 2023年 1月、慶尚南道昌寧で発生した。 当時、転地トレーニングをしたチームは今、京畿道平沢にあ

る高校のクラブチームだ。 

被害者は資格停止期間中に活動したという理由で、A氏に対する追加懲戒をスポーツ倫理センター、大韓

サッカー協会などに要求した。 ところが、倫理センターは申告を最近棄却した。 センターは「強制わい

せつ人権侵害行為が事実と確認されたが、A 氏が 2020 年 5月大韓サッカー協会公正委員会で資格停止処

分を受け、2027年 5月までサッカー協会に指導者として登録することはできない」とし、「大韓体育会ス

ポーツ公正委員会の規定により被申告人に対して懲戒処分をすることはできない」と被害者に知らせた。 

体育会の公取委規定には登録されていない指導者は処罰対象ではない。 この規定のため、大韓サッカー協

会も処罰を下すことができない。 協会関係者は「性犯罪有罪判決ならば協会規定上除名も可能だ」とし、

「協会公正委員会は事案を検討し厳罰を下すという立場」と話した。 彼は「ただし A 氏が上位団体であ

https://www.newsmin.co.kr/news/100643/
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る体育会規定を根拠に行政訴訟をすれば、サッカー協会の追加懲戒が取り消されることもありうる」と付

け加えた。 体育界の最上位団体である体育会の規定が変わらない限り、似たような被害者が出てくるしか

なく、似たような加害者が違法を続けても体育団体次元で鉄鎚を下すことはできない。 

大韓体育会の規定より優位にあるのが国民体育振興法だ。 国民体育振興法第 12条は以下の通りである。 

国民体育振興法第 12条(体育指導者の資格取り消しなど):文化体育観光部長官は、体育指導者が次の各号の

いずれかに該当すれば、第 12条の 2による体育指導者資格運営委員会の議決により、その資格を取り消

し、または 5年の範囲で資格を停止することができる。 ただし、第 1号から第 4号までのいずれかに該

当すれば、その資格を取り消さなければならない。 

1. 偽りその他の不正な方法により体育指導者の資格を取得した場合 

2. 資格停止期間中に業務を遂行した場合 

3. 体育指導者資格証を他人に貸与した場合 

4. 第 11条の 5各号のいずれかに該当する場合（禁錮以上の刑を宣告される者は一定期間内に指導者にな

れないというのが骨子） 

このように国民体育振興法には、指導者が資格停止期間中に業務を遂行した場合には、資格を取り消すこ

とができるを越えて、取り消さなければならないということになっている。 これを無視している大韓体育

会の規定が改正されなければならないのは当然だ。 体育界関係者は「懲戒死角地帯をなくし懲戒実効性を

向上させ懲戒履行可否を管理·監督できる方案や制度が用意されなければならない」とし、「大韓体育会は

懲戒死角地帯に隠れた関係者を厳罰できるよう規定を改正しなければならない」と話した。 また別の関係

者は「体育会が規定を変えなければ、似たような被害者が出続けても放置するという意味」とし、「誤りを

犯した指導者を厳罰に処してこそ指導者、選手、両親間の健康で透明な関係が確立される」と強調した。 

出典：https://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202403250736003&sec_id=520101&pt=nv 

 

 

03 YTN 2024.03.22 

後輩いじめ、八百長、暴力セクハラ··· 

スポーツ不正の内部告発、3 年分をのぞいてみると 

 

◇ 朴グィビンアナウンサー(以下朴グィビン):賢い生活白書、毎週金曜日は国民権益委員会と共に生活の中

で見逃している権利を探します。 皆さん、スポーツ好きですよね。 特に今年の 7月にはパリオリンピッ

クが予定されていて関心がさらに大きいですが。 スポーツ分野にも人権侵害や不正申告事件が発生すれ

ば、該当民間体育団体に懲戒を要求するスポーツ倫理センターが運営されています。 ところが民間の体育

団体はこのような懲戒要求を受けても軽微に処分をしたり懲戒決定を遅らせているといいます。 それで今

回、国民権益委員会がスポーツ分野の申告と関連した懲戒要求がうやむやにならないように改善を勧告し

たそうですが。 詳しい内容、国民権益委員会経済制度改善課のキム·ドンヒョン事務官に聞いてみます。 

◆ 国民権益委経済制度改善課の金ドンヒョン事務官(以下、金ドンヒョン):こんにちは。 

◇ 朴グィビン:事務官、スポーツ倫理センターについて説明をしていただけますか？ 

◆ 金ドンヒョン:韓国スポーツの飛躍的な発展にもかかわらず、過程よりは結果中心の勝利至上主義があ

るのも事実ですが、これによる暴力·性暴行、八百長、入学不正、横領·背任など非正常的慣行と不正がこ

https://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202403250736003&sec_id=520101&pt=nv
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れまで大韓民国スポーツが成し遂げた数多くの業績を一瞬にして崩すこともあります。 それで 2020年 8

月から体育人の人権保護とスポーツ不正根絶のためにスポーツ倫理センターが設立され運営中ですが、倫

理センターはスポーツ分野人権侵害および不正申告事件を受付·処理した後、該当体育団体に懲戒要求をし

ています。 

◇ 朴グィビン:どんな体育団体が該当しますか？ そして、スポーツ分野の人権侵害や不正はどのようなも

のがあるのでしょうか？ 

◆ 金ドンヒョン:懲戒要求対象になる体育団体としては大韓体育会傘下に 71団体、障害者体育会傘下に

32 団体が運営しています。 私たちが知っているサッカー、野球、バレーボール、バスケットボールなど

大部分の種目と関連した団体が該当します。 スポーツ分野の人権侵害としては監督、コーチ、選手など体

育人に対する暴力、性暴力、いじめ、差別があります。 スポーツ不正は団体および大会運営と関連した金

品授受、横領、背任、運動競技中に発生する八百長または偏向判定、体育関連入試不正などがあります。 

ところが、懲戒要求を受けた体育団体が懲戒要求に符合する懲戒処分をしなければならないが、これより

軽微な処分をしたり懲戒決定を遅延していました。 

◇ 朴グィビン:体育団体が懲戒決定を遅らせていると言いましたが、どれくらい懲戒決定を遅らせていま

したか？ 

◆ 金ドンヒョン:この 3年間の懲戒要求件 224 件のうち、体育団体の懲戒結果通知件は 99件でした。 と

ころが、このうち 9件は結果通知まで 1～2 年もかかっており、かなり遅れて通知しました。 さらに

2021 年の要求件のうち 6件、2022年の要求件のうち 26件は懲戒要求に対する処理結果を通知すること

もしませんでした。 

◇ 朴グィビン:過ちを犯したら、それに相応する責任を問うことが公正と常識に符合し、運動選手の保護

とスポーツ発展にも寄与すると思いますが。 懲戒決定を遅らせると、どのような副作用がありますか？ 

◆ 金ドンヒョン:続けて運動をしなければならない運動選手や、業務を続けて遂行する担当者の立場では

人権侵害事実やスポーツ不正を申告することは容易ではないことです。 申告者はやっと申告した事案に対

して早い決定で問題が解決されることを望んでいるが、事態解決ができず申告者が自暴自棄になったり孤

立するまた別の問題が生じたりもします。 

◇ 朴グィビン:懲戒処分が遅れたり、不適正に軽減されることを防止する必要があるように見えますが。 

国民権益委員会はどのような改善方法を勧告したのでしょうか？ 

◆ 金ドンヒョン:懲戒処分が遅延することを遮断するために懲戒要求結果を 3ヶ月以内に通知するように

し、懲戒疑惑に比べて不適正な懲戒処分時には報告内容に対する説明義務を賦課し、不起訴処分通知書、

判決文などの根拠資料を提出するようにしました。 また、地域社会に下がるほど学縁·地縁·血縁など情実

主義の憂慮があり得ますが、このような地域社会の特性を反映して傘下団体役員に対する懲戒事件を該当

体育団体の直属上級団体が管轄するようにしました。 例えば、市、郡、区の種目団体の役員と関連した不

正事件に対する懲戒事件の進行を上級機関である市道の種目団体で管轄するようにしました。 そして何よ

り若い世代は採用過程の公正を望んでいるが、採用業務関連の不正行為者に対する懲戒減軽を制限する規

定はありませんでした。 このような規定を反映して採用業務関連の不正行為者に対する懲戒減軽を禁止す

るようにしました。 

最後に一般人も懲戒結果などを確認できるように「役職·職員に対する懲戒結果」を経営公示し社会的責任

を高めるようにしました。 
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◇ 朴グィビン:人権保護とスポーツ不正根絶のために申告をしたにもかかわらず、懲戒決定が遅れ、人権

侵害とスポーツ不正が再発する、このような悪循環を防がなければなりません。 いつ頃改善された制度が

設けられるのでしょうか？ 

◆ 金ドンヒョン:国民権益委員会は、一部の規定は 6月まで、法律改正事項は 12月までに関係機関が具体

的な案をまとめるようにしました。 ただ、省庁の事情によっては少し変動することもあります。 一方、

懲戒要求の結果を 3カ月以内に通知するようにという改善案は先月法律が改正され、8 月から施行される

ことになったという良いニュースもあります。 今回の制度改善が体育人の人権保護とスポーツ不正根絶を

するのに一助し、公正なスポーツ環境が造成されることを願います。 

◇ 朴グィビン:公正なスポーツ環境が造成され、7月末に開幕するパリオリンピックで、韓国選手たちが勝

敗を離れた素敵な競技を繰り広げ、国民に希望を与えることができることを期待します。 これまで国民権

益委員会経済制度改善課のキム·ドンヒョン事務官でした。 

出典：https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202403221528104197 

 

 

04 済州の声 2024.03.24 

済州島にスポーツ倫理センターができるか？ 文化体育観光部に設置公式建議 

 

 最近、済州市体育会長のパワハラ疑惑論難で体育界問題が再び俎上に載

せられた中で、済州道にスポーツ倫理センター地域事務所が入るか関心が

集まっている。 済州道が文化体育観光部（文体部）に済州地域事務所の設

置を公式要請したためだ。 

取材によると、済州道は 13日、文化体育観光部に「スポーツ倫理センター済州地域事務所設置建議」公

文書を提出した。  

スポーツ倫理センターは「体育の公正性確保、体育人の人権保護」を目標に 2020年 8 月に設立された文

化体育観光部傘下の独立法人だ。  

運営目標としては「体育界不正および人権侵害を調査し加害者処罰の現実化、被害者の回復を助けるため

の心理·情緒·法律など総合的支援を行い、予防教育と国内外情報共有を通じて体育界悪習の輪を断ち体育

の公正性確保と体育人の人権保護に寄与する」としている。 

スポーツ倫理センターは全国 5つの地域に地域事務所を置いている。 最初に 2021年京畿道、慶南、大田

圏事務所を開いた。 昨年は光州、江原事務所を開所した。 

済州道は 2021 年公募に参加したが選定されなかった。 今回は別途の公募手続きがなかったにもかかわら

ず地域事務所設置を要請した理由は、最近地域体育界で起きた問題を巡り必要性を体感したためだ。 

2 月 21日、済州市体育会の一部職員が属した済州市体育会事務局支会労組などは記者会見を行い、会長に

対する疑惑を提起した。 職員たちは▲会長家族が運営する花屋の花配達に職員動員▲信用組合加入強要▲

カード発給強要▲週末慶弔事に職員動員強要▲体育館貸館業務に関与などを提起した。 最初の疑惑を全面

否認した体育会長は済州道議会に出席し、一部疑惑を認めながらスポーツ倫理センター、雇用労働部の調

査に誠実に臨むという立場を明らかにした。 

https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202403221528104197
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この他に過去の勤務地離脱、訓練費流用、選手契約金詐取疑惑を受けた体育界指導者が現場にこっそりと

復帰し批判を受けたりもした。   

済州道の関係者は「地域体育界の問題をスポーツ倫理センターに申告しても調査官が行き来する物理的な

限界の中で効率性が落ちるものだ。 また、島という地域的-文化的特性を勘案すると、不正や人権侵害疑

惑を扱うにあたって、体育団体別の自主対応よりは独立的な位置にある機関がより一層必要だということ

で共感が集まった」と説明した。 

それと共に「文体部に地域事務所設置を建議したが、いつなされるかはまだ確答できない。 文体部の自主

判断だけでなく予算準備のための企画財政部の判断まで経なければならない」とし、「済州道は 14日に開

かれた文体部長官市道局長会議でスポーツ倫理センター地域事務所設置を再度要請した」として貫徹のた

めに努力するという立場だ。 

一方、2019年から昨年までの最近 5年間、スポーツ倫理センターに受け付けられた済州地域の苦情は 39

件だ。 

出典：https://www.jejusori.net/news/articleView.html?idxno=425159 

 

 

05 嶺南日報 2024.03.21 

競技場から政府庁舎へ、国会へ··· 

［社説］ 「政府与党」の力を込める「スポーツスター」たち 

 

スポーツスターが政府与党に参加するケースが増えている。 

与党国民の力の衛星政党である国民の未来は 18日、4·10総選挙比例代表

順番 35人の名簿を発表した。 1番には韓国障害者雇用公団のチェ·ボユン

人権経営委員、比例 2番は脱北工学徒の朴チュングォン現代製鉄責任研究員が、比例 3 番はチェ·スジン

韓国工学大学校特任教授が内定された。 次が五輪射撃金メダリストの陳ジョンオ 2024 江原冬季青少年五

輪組織委員長だ。 

陳ジョンオ組織委員長は 2月 5日、「国民の力」の人材として迎え入れられた。 この日、韓ドンフン国民

の力非常対策委員長は同日、ソウル汝矣島の党本部で開かれた当時の大韓体育会理事迎え入れ歓迎式で、

「射撃選手の陳ジョンオは困難の中でも必ず勝った」とし、「その執念と意志が国民の力と一緒にすること

にとても胸がいっぱいで誇らしい」と話した。 続いて「大韓体育会理事として見せた行政力は競技力以上

だったと理解している」と伝えた。 

陳委員長は「この 20年間、国家代表として活動し国民の愛と関心を受けただけに、いま私が皆さんに返

さなければならない時」とし「体育界に疎外された非人気種目の選手たちがいる。 そのような方々を一つ

に集めて、スポーツ関係者が力を合わせれば、さらに進む大韓民国になると思う」と応えた。 当時、出馬

するかどうかについては「決定されたことはない」と話した。 与党での比例代表 4番は、事実上国会に入

城したと見てもいい順番だ。 

陳委員長に先立って、政府に所属するスポーツスターもいる。 昨年 6月に抜擢された張ミラン文化体育観

光部第 2次官だ。 張次官は 05-09年世界重量挙げ選手権 4連覇（05-06-07-09年）を達成した。 また、

https://www.jejusori.net/news/articleView.html?idxno=425159


7 

 

04 年アテナ五輪で銀メダル、08年北京で金メダル、12年ロンドンで銅メダルを獲得した。 現在、韓国の

重量挙げ選手のほとんどが「張ミランキッズ」というタイトルを持っている立地的な人物だ。 

張次官は単なる国家代表運動選手ではない。 現役時代にも「勉強する選手」と呼ばれた。 活動真っ最中

だった 05年、高麗大学に入学、誠信女子大学大学院で修士号、龍仁大学大学院で博士号を取得した。 

2016 年に龍仁大学教授に任用された後、2017 年に米国オハイオ州ケント州立大学に留学し、2021年に龍

仁大学に戻った。 

国家代表を務めたエリートスポーツ人が次官に選任されたのは、2013年「韓国射撃の伝説」朴ジョンギル

文化体育観光部 2次官、2019年「アジアの人魚」チェ·ユンヒ文化体育観光部 2次官に続き 3回目だ。 

張次官の総選挙出馬説もあった。 しかし、張次官は文化体育観光部に残った。 昨年末、文化体育観光部

の高位関係者はニュースピムに「チャン次官が任期をして間もなく、引き続き文化体育観光部の席を守る

ものと見られる。 今のところ、総選挙に出馬する可能性が低くなった状態だ」と明らかにした。 

張次官とまもなく国会議員になる陳組織委員長は、それぞれ政府と与党のラブコールを受けて承諾した。 

しかし、最近、迎え入れの意思を公に断ったケースもある。 Kリーグ全北現代モータースのテクニカルデ

ィレクターを務めている「2002レジェンド」朴チソン JSファンデーション理事長だ。 

朴理事長は昨年 12月 14日、水原 W杯競技場で開かれた JSファンデーションの「第 12回 JSファンデ

ーション才能学生後援金伝達式」が終わった後、記者団に対し、「国民の力」人材の迎え入れ候補として名

前が上がったことについての質問に、「記事を見て知った」とし、「まだそのようなところに意思は全くな

い」と明らかにした。 

政治と関連した質問が続くと「政治家になるという考えは想像をしたこともなく、そのような想像をする

必要も全く感じられずにいる」として「今後提案をしないでほしい」と笑いを爆発させた。 

朴理事長は水原で生まれ育った。 水原が総選挙の角逐の場になると見られると、当時の国民の力の内部か

ら朴理事長を水原地域に戦略公認する案を検討しているという報道が流れた。 これに対して党関係者は

「どんな人材を迎え入れれば良いのか自由な意見開陳になった程度に過ぎない」と話した。 

地元政界のある関係者は「スポーツスターたちは文字通り『国家代表』という肯定的なイメージを持って

いる。 大衆的な認知度と好感がすでに確保されている状態なので、政党側でも積極的に迎え入れ、外延を

拡張して政治新人としてデビューさせようとしている」と説明した。 

出典：https://www.yeongnam.com/web/view.php?key=20240321010002774 

 

 

06 連合ニュース 2024.03.24 

「運動すれば 1 年に最大 10 万ウォン」···京畿道型スポーツポイント制の推進 

 

 京畿道は 22日、民選 8期スポーツ政策公約の一つである「京畿道型スポーツポイント制」に対する政

策研究用役を今月中に終え、意見収斂と事前協議手続きを経て来年からモデル事業を推進する計画だと明

らかにした。 

体力測定を通じてオーダーメード型運動(ウォーキング·自転車·登山)を処方し、その活動成果に応じて 1

年に最大 10万ウォンのポイントを支給する方式だ。 積み立てられたポイントは、地域貨幣に転換して現

金のように使うことができる。 

https://www.yeongnam.com/web/view.php?key=20240321010002774


8 

 

このために道は昨年 6月から今月まで政策方向設定および細部実行計画樹立のための政策研究用役を進行

した。 

研究用役を遂行したメディプラスソリューションはスポーツポイント制概念を「スポーツ基本権向上と健

康増進を目的に体育活動に対するインセンティブを提供すること」と定義した。 

合わせて国内外事例分析、道民アンケート調査などを経て▲体力測定を通じたオーダーメード型運動処方

▲特定場所で運動時ポイント支給▲道内文化·観光場所と連係した地域経済共生モデルなどを事業特性とし

て提示した。 

このような内容の用役案を巡り道は 22日、公聴会を開催し道民の意見を取りまとめた。 

公聴会以後、多様な意見を取りまとめて事業モデルを最終確定し、中央政府部署協議など事前手続きを経

て 2025年下半期に市郡公募を通じてモデル事業を始めた後、2026年 31ヶ全市郡に拡大施行する方針

だ。 

京畿道文化体育観光局の李ジョンドン局長は「1400万の京畿道民のスポーツ基本権向上のため、京畿道な

らではの特化されたスポーツポイント制度を設ける」と述べた。 

国内では、ソウル市（ソンモクドクター、9988）、忠清南道（ゴルジュ）、華城市（スポーツデー·スリー

GO）など、一部の地方自治体も同様の事業を実施している。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20240322142500061?input=1195m 

 

 

07 週間スポーツニュース 

 

「性アイデンティティ論議」熱い世界スポーツ界 

https://www.ichannela.com/news/main/news_detailPage.do?publishId=000000400560 

 

OTT購読者の 2人に 1人はスポーツ中継が購読に影響を及ぼす 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240326030000017?input=1195m 

 

李ドヒョン、ソ·チェヒョンら 2024年スポーツクライミング代表選抜 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240325_0002673332&cID=10501&pID=10500 

 

大谷初の公式立場「私は決してスポーツ賭博にお金を賭けていない」 

https://www.etoday.co.kr/news/view/2343983 

 

NBA事務局、トロント選手の違法スポーツ賭博容疑を調査 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240326045700007?input=1195m 

 

康津郡の積極的なスポーツマーケティング効果「トントン」 

https://www.ajunews.com/view/20240325110017077 

 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240322142500061?input=1195m
https://www.ichannela.com/news/main/news_detailPage.do?publishId=000000400560
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240326030000017?input=1195m
https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240325_0002673332&cID=10501&pID=10500
https://www.etoday.co.kr/news/view/2343983
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240326045700007?input=1195m
https://www.ajunews.com/view/20240325110017077
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シルバースポーツ、脚光... 下半期に老衡洞ミリネ公園にパークゴルフ場をオープン 

http://www.jibs.co.kr/news/articles/articlesDetail/37946?feed=na 

 

「打率 4割 1分 4厘」イ·ジョンフが 0票？ 米 CBSスポーツ新人王展望は「ERA45.00」山本 

https://www.sportalkorea.com/news/view.php?gisa_uniq=2024032609393884&section_code=8211&cp=s

e&sp=B 

 

更迭の違約金 70億ウォンを受け取るクリンスマン氏の近況···スポーツメディアパネルの登場 

https://news.mt.co.kr/mtview.php?no=2024032508574952441 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

http://www.jibs.co.kr/news/articles/articlesDetail/37946?feed=na
https://www.sportalkorea.com/news/view.php?gisa_uniq=2024032609393884&section_code=8211&cp=se&sp=B
https://www.sportalkorea.com/news/view.php?gisa_uniq=2024032609393884&section_code=8211&cp=se&sp=B
https://news.mt.co.kr/mtview.php?no=2024032508574952441
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

